

## 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（第二報：12/3 更新）

12月1日（火）に当院ホームページ上で15名（患者様12名、職員3名）の新型コロナウイルス感染を公表致しましたが、その後の経過をご報告します。

12月2日（水）までにPCR検査を実施した患者様82名のうち、計12名（12月1日4名、12月2日8名）の感染が新たに判明しました。また、当院より救急転院された患者様2名が、新たに転送先の病院で陽性の確認がされました。これにより今回のクラスター（感染者集団）による感染者は、合計29名（患者様26名、職員3名）になります。このような結果になり、誠に申し訳ございません。

当院では、全患者様と全職員のPCR検査を迅速に進めておりますが、全体像の把握にもうしばらく時間を要する見込みです。ゾーニングと感染対策を全力で遂行し、感染拡大を防いで参ります。

複数の感染者発生に伴い、引き続き、新規入院、老健入所、外来受診、外来リハビリテーション、通所リハビリテーション、訪問リハビリテーション、訪問看護を中止しております。引き続き、練馬区保健所の指導を仰ぎながら院内の感染拡大の防止に努めて参ります。

患者様やご家族、地域の皆様には、大変ご心配をおかけし申し訳ございません。

今後の対応状況は、本ホームページ上にて随時お知らせいたしますので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

令和2年12月3日

ねりま健育会病院長・ライフサポートねりま管理者

酒向 正春